



Communiqué de presse du 27 mars 2024

4B investit en Suisse et dans une nouvelle ère

4B investit quelque 35 millions de francs sur le site de Hochdorf, dans le canton de Lucerne. Avec une nouvelle installation d'usinage, quatre nouvelles halles et un approvisionnement en énergie renouvelable, l'entreprise de tradition se prépare durablement à l'avenir.

4B – le leader suisse des fenêtres et des façades – donne le coup d'envoi d'une nouvelle ère pour la fabrication de fenêtres et de systèmes de façades. Au cours des années à venir, l'entreprise va investir quelque 35 millions de francs pour pérenniser son succès en Suisse. Depuis plus de 125 ans, la « swissness » est une priorité pour cette entreprise de tradition. Avec ce nouvel investissement sur le site de Hochdorf, dans le canton de Lucerne, 4B réaffirme plus d'un siècle d'engagement en faveur de la Suisse en tant que pôle économique. « Avec cette décision d'investissement, nous ouvrons la voie à une nouvelle ère et à 125 années supplémentaires de succès à Hochdorf et en Suisse », indique Jean-Marc Devaud, CEO chez 4B.

Au cours des 18 mois à venir, 4B compte investir dans une nouvelle installation d'usinage, la pièce maîtresse de la fabrication de fenêtres, dans quatre nouvelles halles, ainsi que dans un approvisionnement en énergie renouvelable. « Avec les quatre nouvelles halles et la nouvelle installation d'usinage, nous jetons les bases d'une optimisation à long terme de nos processus de production », poursuit M. Devaud. Selon lui, cela permettra de poursuivre l'industrialisation de la fabrication de fenêtres et de rapatrier à Hochdorf certains aspects de la chaîne de création de valeur qui sont actuellement délocalisés. « De plus, nous nous dotons de la flexibilité requise pour affronter l'avenir. »

Investissement pour Lucerne en tant que pôle économique

L'engagement de 4B n'est pas exclusivement axé sur l'avenir de l'entreprise, mais aussi sur la région de Lucerne et la Suisse en général. « Nous sommes ravis de l'engagement clair de 4B en faveur de Lucerne en tant que pôle économique », déclare Fabian Peter, président du Conseil d'État et chef du Département des travaux publics, de l'environnement et de l'économie du canton de Lucerne. L'entreprise, qui emploie quelque 650 personnes – dont plus de 500 sur le site de Hochdorf – est un employeur important. « Le fait que l'entreprise continue à développer le site de Hochdorf est très réjouissant pour toute la région », complète le président du Conseil d'État.



Quatre halles et une installation d'usinage

Le premier coup de pioche en vue de la construction des quatre nouvelles halles, d'une surface totale d'environ 9000 m², sera donné le 27 mars 2024 et la fin des travaux est prévue pour début 2025. La première travée de halle fait office de jonction avec la halle logistique. Cette halle est destinée à accueillir les processus de pré-assemblage. Une autre halle doit abriter deux nouvelles lignes d'usinage. Les installations d'usinage sont au cœur de la fabrication de fenêtres. Deux autres halles serviront de surface de roquage pour la mise en œuvre des structures d'ouvrage planifiées.

Approvisionnement énergétique durable

Outre les investissements conséquents dans de nouvelles halles et une installation d'usinage, 4B consacre également quelque quatre millions de francs à son indépendance en matière d'alimentation électrique. En effet, les nouvelles halles seront équipées d'installations photovoltaïques de grande envergure. D'ici mi-2025, celles-ci doivent permettre de produire environ 3 000 000 kWh d'énergie électrique par année, ce qui correspond à la consommation totale d'électricité du site de Hochdorf. Les premières installations photovoltaïques posées sur des halles existantes doivent être raccordées au réseau dès cette année et assurer une production d'environ 1 000 000 kWh d'énergie par an. Dans un second temps, d'autres installations également posées sur des halles existantes devraient être mises en service d'ici fin 2024 pour une production additionnelle de 1 000 000 kWh d'énergie. Enfin, d'ici mi-2025, les nouvelles halles seront elles aussi équipées pour fournir 1 000 000 kWh d'énergie électrique supplémentaire. Les chutes de bois issues de la production seront également valorisées dans nos propres centrales de chauffage, afin de récupérer la chaleur générée dans l'esprit de l'économie circulaire. Le site de Hochdorf sera ainsi totalement autonome en termes d'approvisionnement en énergie thermique.

Premier coup de pioche :

L'**après-midi du mercredi 27 mars 2024**, à l'occasion du lancement des travaux, l'entreprise a invité divers acteurs du monde économique et politique pour inaugurer solennellement une nouvelle ère pérennisant la réussite de l'entreprise à Hochdorf et en Suisse.

Outre **Marc Bachmann, président du conseil d'administration et propriétaire de 4B**, et **Jean-Marc Devaud, CEO de 4B**, le **président du Conseil d'État lucernois Fabian Peter** prendra également la parole. Les maîtres d'ouvrage bénéficient en outre du soutien de plusieurs représentantes et représentants du **Conseil national et du Grand Conseil du canton de Lucerne**.

Quand mercredi, 27 mars 2024



14h30 – 16h30
avec un apéro

Où

4B AG
An der Ron 11
6280 Hochdorf
Merci de suivre les panneaux indicateurs au rond-point

Des photos de l'événement organisé à l'occasion du lancement des travaux seront mises à disposition via le lien suivant :
<https://www.picdrop.com/robinluisfotografie/pV3HgcGMoM>